

# Der Unglaube

# Der Unglaube

Der Unglaube ist bei den Christen die Wurzel vieler Sünden. Was hinderte die Kinder Israel, in das verheissene Land einzugehen? Der Unglaube. Sie sandten Kundschafter aus, weil sie dachten, dass deren Zeugnis ihnen die Zuverlässigkeit des Wortes Gottes bekräftigen würde (vgl. 4. Mose 14). In der Tat, die Traube, die die Kundschafter brachten, war so gross, dass zwei Männer sie tragen mussten. Wenn aber ein Herz Kundschafter aussendet, um dem Wort Gottes besser vertrauen zu können, so wird eine Traube, so gross sie auch sein mag, nicht genügen, um zu bewirken, dass eine Seele, die nicht wahr ist, in das Land einzieht. Männer mögen kommen und dir als Beweis der Vortrefflichkeit des Landes Trauben zeigen; aber es ist nötig, dass du selbst eintrittst und selber Trauben abschneidest. Wir sind zu sehr geneigt, auf die Trauben anderer Menschen zu schauen.